

sábado 1 de marzo de 2025

El Ayuntamiento presentará sus cuentas de 2025 a las asociaciones y colectivos vecinales del municipio

El próximo 18 de marzo tendrá lugar el primer encuentro con entidades ciudadanas, en el Centro Ciudadano de Los Baldíos



La concejalía de Hacienda y Servicios Económicos del Ayuntamiento de La Laguna presentará sus presupuestos generales para el ejercicio 2025 a las distintas entidades asociaciones y colectivos vecinales del municipio. Estos encuentros se iniciarán el próximo 18 de marzo, a las 18:00 horas, en el Centro Ciudadano de Los Baldíos para, posteriormente, recorrer otros espacios similares de los cinco distritos.

La edil responsable de este Departamento, Paqui Rivero, explicó que estas reuniones ya se desarrollaron en 2024 con un alto grado de implicación y participación por parte de la población lagunera, que asistió para conocer en detalle las partidas más destacadas del proyecto de cuentas del Consistorio y las inversiones

que afectaban a su entorno más próximo.

Asimismo, Rivero señaló que, en aras de seguir promoviendo la transparencia en la gestión presupuestaria, se celebraron el pasado año otros encuentros vecinales con el fin de recabar propuestas de la propia ciudadanía para que tuviesen su reflejo en las políticas de las distintas áreas municipales.

La programación de estas reuniones arrancará en Los Baldíos para recorrer, a posteriori, otros puntos de La Laguna como Taco, La Cuesta, la zona centro de la ciudad, Bajamar, Tejina, Las Mercedes y Valle de Guerra. Las fechas y emplazamientos definitivos se irán anunciando en los canales oficiales del Ayuntamiento y en los perfiles de redes sociales de la concejalía de Hacienda y Recursos Económicos (<https://www.facebook.com/HaciendaEnLaLaguna/>]

Desde el Consistorio se anima a cualquier entidad o colectivo que no haya sido contactado y desee asistir, a que contacte con la Corporación local por vía telefónica o en las dependencias municipales.

El Ayuntamiento de La Laguna contará este año con unas cuentas generales cifradas en 226.142.105 euros, una cifra que engloba las cuentas tanto de la corporación municipal como de los Organismos Autónomos de Deportes, Actividades Musicales, la Gerencia de Urbanismo y Muvisa.



Destaca la inversión en áreas relevantes como Bienestar Social (con 24 millones de euros), Obras e Infraestructuras (que asciende a 19,2 millones) y Vivienda (con 6,2 millones en el presupuesto, a los que hay que sumar los más de 27,5 millones de euros en distintas partidas ya previstas en el Programa de Actuación, Inversión y Financiación de Muvisa para este año).